

Die Ausbildung an der Montanuniversität ist sehr breit gefächert. Im heutigen Zeitalter der stetigen Digitalisierung und Weiterentwicklung ist es aber besonders für uns auch wichtig, in Bezug auf Programmieren und Programmiersprachen immer am Laufenden zu bleiben. Das Angebot an Programmiersprachen, die wir lernen können, muss stetig weiter ausgebaut werden, um uns auch im Hinblick auf den Arbeitsmarkt gut vorzubereiten. Dabei soll vor allem eine anwendungsorientierte Ausbildung in Hinblick auf das Programmieren im Vordergrund stehen.

Die Hochschulvertretung möge daher beschließen:

Der Bildungsreferent der ÖH Leoben möge sich mit den zuständigen Lehrstühlen in Verbindung setzen und eine Aufstellung und Evaluierung der zu erlernenden und notwendigen Programmiersprachen für eine anwendungsorientierte Nutzung an unserer Universität durchführen. Wenn nötig und für sinnvoll erachtet, sollen andere Programmiersprachen wie etwa Python in das Moduls Digitale Kompetenzen & Statistik Grundlagen mit besonderem Augenmerk auf die Lehrveranstaltung „Algorithmen und Programmierung“ implementiert werden.